

LOCAL | Política

El grupo municipal socialista se reúne con el delegado provincial de Medio Ambiente

En dicho encuentro se abordaron asuntos relacionados con el río Zagrilla

Redacción

Miércoles 16 de noviembre de 2011 - 14:34



El grupo municipal socialista y miembros del CEL se reunieron el pasado lunes con el secretario de Medio Ambiente del Comité Ejecutivo Provincial y el delegado de Medio Ambiente José Ignacio Expósito.

Según la nota de prensa remitida por los socialistas prieguenses, en dicha reunión se expusieron “varios temas de interés relacionados con nuestro municipio”, entre ellos el problema de inundaciones existente en el río Zagrilla, así como el estado en que se encuentra el

En relación al primero, y como refleja el comunicado, el grupo municipal solicitó al delegado “que aún no teniendo la Junta de Andalucía las competencias para intervenir desde el pasado 21 de octubre, trasladara a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir la preocupación existente entre los vecinos de la zona, así como que solicitara a dicha Confederación una intervención inmediata y de urgencia de limpieza en dicha zona”.

En cuanto al proyecto integral del río Zagrilla, el delegado de Medio Ambiente transmitió al grupo municipal, “que antes de que las competencias pasaran a la Confederación Hidrográfica, la Junta de Andalucía ha cumplido con el compromiso adquirido de redactar los proyectos y solicitar las autorizaciones pertinentes estando en la actualidad pendiente de que la Confederación licite las obras”.